HUELVA

Abierto el plazo para el curso de monitor de tiempo libre infantil y juvenil



de las actividades de la pasada edición del curso de monitor.

 El plazo para esta formación gratuita que comenzará el día 24 está abierto hasta el 19

S. H. HUFLVA

El Ayuntamiento de Huelva, tras el éxito de la primera edición, pone en marcha un nuevo curso de monitor de actividades en el tiempo libre infantil y juvenil, que tiene abierto el plazo de inscripción hasta el 19 de enero. El curso se impartirá del 24 de enero al 7 de marzo en el Centro Municipal La Morana. Se trata de una nueva iniciativa formativa impulsada por el Consistorio en el marco de la Edusi que volverá a contar con prácticas profesionales en el Aula de la Naturaleza del Parque Moret.

La concejala de Políticas Sociales e Igualdad, María José Pulido, ha señalado que "el éxito de la primera edición, en la que han participado 15 alumnos que actualmente están terminando sus prácticas, nos ha animado a poner en marcha un nuevo curso, con el objetivo de responder a la gran demanda suscitada y ofrecer a los onubenses la posibilidad de formarse en esta materia, que además nos permitirá dinamizar las actividades de concienciación medioambiental que se desarrollan en el Parque Moret con niño/as y jóvenes'

Este curso contará con una primera fase de formación teórica, de un total de 150 horas de duración, centrada en el aprendizaje de las actividades de educación en el tiempo libre y juvenil, así como en los procesos grupales y educativos que se dan en este ámbito y en sus respectivas técnicas y recursos de

Una vez completado el apartado

teórico, los alumnos v alumnas participantes accederán al módulo de prácticas profesionales que contará con un total de 160 horas que se llevará a cabo a través de la participación en distintos programas que el Consistorio desarrolla en el Pulmón Verde.

Esta formación está cofinancia-da entre el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) -80%-y el Ayuntamiento de Huelva -20%- en el marco de la Edusi (Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado) de Huelva: Regeneración de su Pulmón Verde Social, dentro del Programa Operativo de Crecimiento Sostenible (POCS) 2014-2020.

Las personas interesadas en acceder a este curso gratuito pueden solicitar la inscripción hasta el día 19 de enero mediante el email información@esismanoama no.com. Asimismo, pueden am-

pliar información sobre esta iniciativa a través del teléfono 954 228973 de Esis Mano a Mano.

La UNIA ofrece un seminario para "un nuevo liderazgo"

La Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), en su sede de La Rábida, presentará el 18 de enero de 16:30 a 18:30 la nueva forma de liderazgo con el seminario Liderazgo A3. Esta actividad formativa se desa-rrollará tanto en formato presencial como de manera virtual.

Según ha informado la institución académica a través de un comunicado, en el seminario participan Sol Villar Abeytua, directora general de Organización y Recursos Humanos en Atlantic Copper; Juan Román Gallego, director-gerente en An-dalucía Aerospace Cluster

La formación será el 18 de enero en formato presencial y virtual

Empresarial; y Santiago Vázquez, director Centro de Liderazgo Emergente del TEC Monterrey (México).

Con la organización de este nuevo seminario, desde la Universidad Internacional de Andalucía, en concreto en este caso en su sede onubense de La Rábida, mantienen el objetivo de poner de manifiesto la "necesidad" de la formación "en el nuevo tipo de liderazgo que requieren las organizaciones en la actualidad".

Las personas que estén interesadas en inscribirse en este seminario sobre liderazgo podrán encontrar más información sobre la inscripción y el enlace para la se-sión a través del enlace unia.es/liderazgoA3.

Ence Energía nombra a Marc Gómez consejero delegado

S. H. HUELVA

Ence Energía, filial de renovable de Ence-Energía y Celulo-sa ha nombrado a Marc Gómez como consejero delegado (CEO) y toma el relevo de Fe-lipe Torroba. Gómez ha desempeñado hasta ahora los cargos de presidente y tam-bién CEO de ABB España desde 2018, donde ha desarrollado su labor profesional en los últimos 26 años.

El nuevo CEO de Ence Energía es ingeniero industrial por la Universidad Politécnica de Barcelona, es MBA por EADA (Escuela de Alta Dirección y Administración de Barcelona) y Senior Leadership Program por IMD (Suiza). Además de esta travectoria académica,

El nuevo CEO de la compañía sustituye en el cargo a Felipe Torroba

aporta una sólida experiencia en el sector industrial y de las energías renovables.

El nuevo CEO de Ence Energía ha destacado tras su nom-bramiento que "tenemos mucho que aportar a la gestionabilidad del sistema, generando energía renovable y contri-buyendo a promover la presencia de estas fuentes de producción eléctrica. Una tarea ilusionante y retadora, fuertemente ligada a nociones como el desarrollo rural y la sostenibilidad".

Marc Gómez sustituye en el cargo a Felipe Torroba, quien desde 2018 ha ocupado los cargos de director general de Energía y CEO de Ence - Energía. En este periodo la empresa ha afianzado su papel como referente de la energía reno-vable con biomasa y ha apostado por el desarrollo de activos fotovoltaicos en Andalu-cía, Castilla – La Mancha y Ex-tremadura. Felipe Torroba permanecerá en la compañía v continuará realizando su labor desde la Dirección de Finanzas, en el área de M&A.

Para el presidente de Ence-Energía y Celulosa, Ignacio Colmenares, "estos cambios refuerzan la competitividad y eficacia de la compañía". En concreto, "la llegada de Marc Gómez supone un paso adelante en nuestra apuesta por la energía renovable. Una apuesta que se materializará en nuevos proyectos.

C-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos mos en la necesidad de interrumpir el suministro los días:

Almonte (14441799): 08:00 a 13:00 PE/ TIERRAS TIEZAS, C/ TRASERA

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico. **TELÉFONO DE AVERÍAS: 900849900**



ILUSTRÍSIMO AYUNTAMIENTO BOLLULLOS PAR DEL CONDADO

ANUNCIO

El Pleno Municipal del Ilmo. Ayuntamiento de Boltullos Par del Condado (Huelva), en sesión celebrada con el carácter de extraordinaria y en primera convocatoria el día 28 de diciembre de 2021, apobi inicialmente del documento de Plan General de Ordenación Urbanistica de Boltullos Par del Condado redactado por el equipo representado por D. Lamberto Ribera Carreto, así como el Estudio Ambienta Estratégico redactado por el imismo equipo, igualmente se acuerda suspender por el plazo máximo de dos años el otorgamiento de aprobaciones, autorizaciones y licencias urbanisticas en las áreas en las que las nevesos determinaciones para el las previstas supongan modificación del régimen urbanistico vigente, sometiéndose el expediente al trámite de información pública por palazo de un mes, conforme lo dispuesto en el art. 21.2 de de la LOUA y 128.2 del RPU, para que puedan presentarse sugerencias y alternativas por cualquier persona.
El presente anuncio será publicado igualmente en en tabidio electránico del Ayuntamiento Intops.//sede boltullospardelcondado.es/I, estando a disposición la documentación en la web municias lifitats: //boltulicasora/clondado.es/I, estando a disposición la documentación en la web municias lifitats: //boltulicasora/clondado.es/I, estando a disposición la documentación en la web municias lifitats: //boltulicasora/clondado.es/I, estando a disposición la documentación en la web municias lifitats: //boltulicasora/clondado.es/I, estando a disposición la documentación en la web municias lifitats: //boltulicasora/clondado.es/I).

Bollullos Par del Condado, a fecha de firma digi El Alcalde-Presider Fdo.: D. Rubén Rodríguez Camad